

Familienwandertag mit Gerlinde Kaltenbrunner

Bereits zum dritten Mal lud der Starterbatterie Produzent Banner aus Leonding seine MitarbeiterInnen mit Familien zum gemeinsamen Wandern nach Bad Kreuzen mit Gerlinde Kaltenbrunner ein.

Leonding, 3. Oktober 2019. Über 130 TeilnehmerInnen inklusive 40 Kinder marschierten Ende September mit der Profibergsteigerin Gerlinde Kaltenbrunner durch die Wolfsschlucht, dem Natur- und Kulturpfad. Selbst der anfängliche Regen konnte die Wandergruppe nicht davon abhalten, den spannenden Erzählungen über die Bergerfahrungen der Profibergsteigerin zu folgen und die Möglichkeit wahrzunehmen, Fragen zu stellen. Nach einem kurzen Stopp auf der Burg Kreuzen ging es nach einem Besuch im Kneipp Garten zum Mittagessen in den Landgasthof zur Zugbrücke. Gestärkt führte die Route weiter zur Speck-alm, wo der Ausflug nach einem köstlichen Kuchenbuffet seinen Ausklang fand.

„Mit Gerlinde verbindet uns eine jahrelange Partnerschaft. Ihr endloser Ehrgeiz und ihre unermüdliche Zielstrebigkeit imponiert auch unsere Belegschaft. So freut sich die Kollegenschaft immer wieder aufs Neue, die sympathische, heimische Bergsteigerin zu treffen und sich mit ihr beim Wandern austauschen zu können“, sagt Franz A. Märzinger, Leiter für Vertrieb- und Marketing Banner.“

Gerlinde Kaltenbrunner hat als erste Frau alle 14 Achtausender im alpinen Stil und ohne künstlichen Sauerstoff bestiegen. Damit gilt sie international als einer der führenden weiblichen Alpinisten.

Bildtext:

Abb. 1) 130 TeilnehmerInnen beim Banner Wandertag

Abb. 2) v. l. Monika Fortner-Danner - Marketing Banner, Gerlinde Kaltenbrunner, Franz A. Märzinger, Leiter Vertrieb- und Marketing Banner

Foto: Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Banner Batterien auf einen Blick

Die Banner GmbH ist ein innovativer, expandierender Hersteller hochwertiger Starterbatterien. Seit 1937 produziert das Unternehmen mit Sitz in Leonding (Österreich) Batterien für Fahrzeuge aller Art. Das Familienunternehmen unter der Leitung von Andreas Bawart und Mag. Thomas Bawart beschäftigt europaweit rund 810 Mitarbeiter. Banner produziert und verkauft über 4,8 Millionen Starterbatterien jährlich. Damit zählt Banner zu den traditionsreichsten, erfahrensten und bedeutendsten Marken in der Herstellung von Akkumulatoren. Banner Batterien gehören zur Erstausrüstung zahlreicher Modelle von Audi, BMW Group, Caterpillar, Jungheinrich, Kässbohrer, Liebherr, Mercedes, Porsche, SEAT, Volvo und VW. In 13 Ländern Europas erfolgt die Händlerbetreuung durch eigene Vertriebsgesellschaften. In über 60 weiteren Staaten Europas, Afrikas und Asiens werden die Produkte über Direktimporteure verkauft. Zukunftsorientierte Technik und herausragende Qualität unterstreichen den internationalen Ruf der Vorzeigeprodukte mit der „Kraft des Büffels“, die auch das Banner Logo prägt. Weitere Informationen unter

bannerbatterien.com

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Franz A. Märzinger, MBA
Leiter Vertrieb und Marketing

Banner GmbH, Banner Straße 1, A-4021 Linz
Tel. +43 (0) 732 38 88 21500, Fax DW 51500
Mobil +43 (0) 676 87 38 1500
E-Mail: franz.maerzinger@bannerbatterien.com
bannerbatterien.com